

## 3年生“予備学期”!!

3学期が始まったと思えば、暴風雪警報で休校。3連休も“大冬將軍”と言われるほどの寒さで本当に大変でしたね。

昔から言われるように、1月は行く(いく)！2月は逃げる(にげる)！3月は去る(さる)！と言われているくらい、3学期は本当にすぐに過ぎてしまいます。

そこで、年もあらたまったことですし、また、2年生としての総まとめの学期でもありますので、今1度、自分なりの目標を立てて学習・生活をしてください。3年生への準備はここから始まっています。

さて、3学期は“3年生に向けての予備学期”と思ってください。3年生に向け、しておかなければならないことが盛りだくさんありますので、1つひとつ優先順位をつけて、時間を効率よく使ってください。“**当たり前**のことが、**当たり前**にできる大人”に向けて!!

では、“**当たり前**のこと”といえどどんなことが考えられるでしょうか？

例えば、

- ・ **あいさつ**をする。
- ・ **目上の人と話す時は敬語**を使う。
- ・ **提出物を期限内**に提出する。
- ・ **時間を大切に**する。
- ・ **何事にも全力**で取り組み、**力を出し切る**。

など、考えてみればたくさんあると思います。新年のスタートにあたって、一度ゆっくり考えてみましょう。

その他にも、みんなに言い続けている、

### 「中学校は授業が命(いのち)」

とにかく“**授業で勝負**する”を毎日実践することです。

それは、3年生で一番重要なことが“**進路実現**”だからです。

ちょうど1年後には、目標とする進路先が具体的に決定している中で、毎日学校生活を送っていることでしょうか。ほとんどの人が高等学校進学に向け、取り組んでいる真っ只中だと思えます。その時に最も大切なことは、“**自分を信じて**”前進し続ける毎日を過ごす、ということです。

これは、毎日学校で生活している中で、取り組み方はそれぞれが決めることができる訳です。つまり、“**自分次第**”ということです。

勉強に関して言えば、あと2つ意識してほしいです。

①勉強時間するを、**1分でも1秒でも増やしていくこと**。

家での勉強時間は当然です。その他にも“**休み時間**”も大切な勉強時間です。

②**友だちと勉強すること**

友だちに聞けるチャンスは“**休み時間**”です。1日5分、実践するだけでも、1週間で25分間の勉強時間の確保につながります。

### 「中学校は行事が命(いのち)」

1学期、2学期ともに従来通りの行事ができませんでした。3学期も従来通り実施することは難しいと思います。3学期もできる範囲の中で、できることを最大限できるように、みんなで協力していきましょう。

特に、卒業式には昨年参加できず、今年はどうなるか分かりませんが、お世話になった3年生を気持ちよく送り出すために、取り組んでいきましょう。

### 「中学校は部活が命(いのち)」

3月までは下校時間が早く、十分に時間の確保ができません。しかし、部活動の引退は1日1日近づいています。3月までの時間を充実させた者が、引退をかけた最後の大勝負で力を発揮できます。

個人として、チームとして、与えられた時間を充実させられるように取り組んでいきましょう。

“**準備**”が全てです。

3学期は1年間で1番短い学期です。

修了式までに登校する日は、あと**49**日。

2年生がスタートした時に掲げた学年目標である、“**自治の完成**”。この目標達成までには、残された課題がまだあるはずですが、

2学期最後の学年集会で学年委員から出た、1人1人の“**意識の差**”をどのようになくしていくか？それをみんなで考えていきましょう。“**自治の完成**”を達成した先には、“**自立**”という次の目標に向けて前進したいと思っています。

いよいよ3年生になる前の大切な学期がスタートしました。ここまでみんなで積み上げてきたことを土台にして、自信を持って3年生を迎えられるように、あと**49**日間過ごしていきましょう。

中学校は、“**大人になるための学校**”ですから。

勇気がないか言うけれど  
勇気は元からあるんじゃないかと  
頑張るからこそ出るかな

